
 

 

 

 

 

第２回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

■日 時   令和５年６月６日 １６：４０～１７：５０ 

■場 所   落合第六小学校 図書室 

■司 会   副校長 

【新任教員挨拶】 

今年度、新しく赴任された教諭５名の方にご挨拶いただきました。 

（梅田主任教諭、岩田主任教諭、倉田教諭、小池教諭、福田教諭） 

今後、授業を進める中で、地域の方にご協力していただきたいことがあると思いますので、その時はどうぞよろ

しくお願いいたします。 

【代表挨拶】 

今月もよろしくお願いいたします。先日開催された体育学習発表会のことや、先月から引き続き、ＡＩ技術の件

をお話しできればと思います。 

【校長挨拶】 

体育学習発表会から１週間以上経ち、梅雨へと季節が移りゆきますが、時が経つのはあっという間だと感じま

す。マスクをしない児童も増えましたが、コロナやインフルエンザ、はしかなどいろいろな感染症の報道もされてい

ますので、気を抜けない状況です。暑さに負けないように、これから始まる体力測定や水泳指導を通して、体力

作りにも励んでほしいと思います。今後、地域との繋がりももっと戻ってくると思いますので、引き続きご協力よろし

くお願いします。 

今年度は６５周年式典も開催しますので、ご臨席いただければと思います。 

【意見交換】 

・体育学習発表会では児童の人数も増え、活気があって良かった。 

・暑い日だったが、日よけネットの効果があり良かったが、もっと手軽に設置できないだろうか。 

・藤棚が日陰となりミストも出るようになっているので、体育の授業などではそこで休憩を取るようにしている。 

・もしテントを日よけにする場合は、飛ばないように注意が必要だ。 

・開会式に６年生の鼓笛演奏があり、良かった。 

・一般の方も入ることができるが、名前や住所を記入していただき、不審者対策を講じている。 

・行事の際に、まだ西落合図書館に自転車を駐輪する保護者がいるのが残念だ。 

・AI技術について、知りたいことをデータサイエンティストに質問形式で教えていただく方法がある。 

・あっという間にＡＩ技術が進歩し、文章の作成など子どもたちも利用することができてしまうという問題もある。 

・教育現場では、ＡＩ技術だけに限らず、人間としてモラルを身に付けてほしいと思う。 

・世界で活躍する大人になってほしいのは山々だが、人間らしいことも身に付けてほしい。 

・いろいろな情報や技術が発達する中でも、最後は自分の意見をもつことが大切だと思う。 

・他校では、あいさつ運動や花壇の整備など子どもたちの生活に寄り添った活動をしているようだ。 

・教育現場で実際に先生方が困っていることを、委員の皆さんには助けていただければと思う。 

 

【次回の予定】  令和５年７月４日（火） １７：００～ 

 新宿区立落合第六小学校（地域協働学校）     令和５年６月９日 
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